
Pièces 2 Pièces

Superficie 31 m²

Référence GB338PROM

Prix 338 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - promenade des anglais - 2p - vue mer dans un immeuble de standing sur la

mythique promenade des anglais à nice, Découvrez ce magnifique 2 pièces de 31

m2 situé au premier étage d'une copropriété sécurisé avec ascenseur. Dès l'entré,

vous serez accueilli  par  un hall  avec rangements et  placards.  Le lumineux séjour,

prolongé par un balcon avec une vue imprenable sur la mer, offre un cadre de vie

exceptionnel.  Ne  manquez  pas  cette  opportunité  unique  de  vivre  dans  l'un  des

quartiers les plus emblématiques de nice !  Ce bien s'accompagne d'une cave en

sous-sol. « les informations sur les ...

Nice - promenade des anglais - 2p - sea view in a luxury building on the legendary

promenade des anglais in nice, discover this magnificent 2-room apartment of 31

m2 located on the first floor of a secure condominium with elevator. Upon entering,

you will  be greeted by a hall  with  storage and cupboards.  The bright  living room,

extended by  a  balcony  with  a  breathtaking  view of  the  sea,  offers  an  exceptional

living  environment.  Don't  miss  this  unique  opportunity  to  LIV  in  one  of  the  most

emblematic  districts  of  nice!  This  property  comes  with  a  cellar  in  the  basement.

'information on the risks ...

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE
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